

Tendrá Participativo un registro mejorado

EDUARDO CEDILLO

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó mejoras para el sistema de registro, publicación y seguimiento de las Asambleas Ciudadanas del Presupuesto Participativo.

Se trata del Sistema para el Seguimiento a las Convocatorias y Actas de las Asambleas Ciudadanas (SISECOAAC), el cual simplifica procesos en la construcción de la consulta.

La herramienta funciona en fusión con el Sistema para el Registro de Asambleas Ciudadanas (Sireac), que ya estaba en operación.

Esta plataforma comenzó a funcionar en enero y se cuenta con tres perfiles: distrital, central y público.

“Mediante el perfil distrital se registra y da seguimiento a los diferentes tipos de asambleas ciudadanas que se realizan en la Ciudad de México, entre ellas las incluidas en el proceso de Presupuesto Participativo: Diagnóstico y deliberación; Casos especiales; Información y selección; Evaluación y rendición de cuentas”, expuso.

El Instituto entrega una cuenta de acceso a cada una

Instituto Electoral capitalino

“ (La nueva plataforma SISECOAAC) corresponde a una versión integrada entre dos sistemas que existían y operaban ya en años anteriores”.

de las 33 direcciones Distritales para el registro y, a través del perfil público, la ciudadanía puede tener acceso a la información.

De acuerdo con las bases, las Asambleas Ciudadanas se realizan desde el 18 de enero y hasta el 2 de marzo en las unidades territoriales.

“(SISECOAAC) corresponde a una versión integrada entre dos sistemas que existían y operaban ya en años anteriores. Sin embargo, para hacer más eficiente el seguimiento a las Asambleas Ciudadanas a través de herramientas web, se hizo la fusión de ambos”, detalló el IECM.